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Non esiste una guerra tra SEL e Partito Democratico. Siamo nella fase di preparazione del bilancio e discutere di quali voci da privilegiare nella spesa e, soprattutto, come regolamentarle appartiene ad un legittimo confronto, talvolta anche aspro. L’UDC e la sua stampella”Idea Domani” tentano di inserirsi in questa discussione solo per provare ad esistere e lo fanno sulla base di un documento farlocco scorrettamente riportato da un organo di stampa come comunicato del gruppo consiliare del Partito Democratico. A tale proposito è stata chiesta una smentita con relativa rettifica di quanto avvenuto. Nessuno ha mai definito la società Formia Rifiuti Zero un carrozzone e sarebbe anche il caso che l’UDC, a capo dell’amministrazione che sancì il fallimento di Formia Servizi, ammettesse le sue responsabilità.
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La società fallì dopo due anni e mezzo della loro amministrazione e poi lasciarono che il multipiano subisse, prima di chiuderne i varchi, 488 mila euro di danni per atti vandalici. L’UDC e l’ex Sindaco Michele Forte, nonchè il Curatore fallimentare ci hanno forse rimesso di loro? Per niente perché il ripristino delle attrezzature del parcheggio fu realizzato dal Comune di Formia e cioè con soldi dei cittadini formiani. E come fa, se non con una buona dose di faccia tosta, colui che era Assessore alla Viabilità (Pasquale Cardillo Cupo) a richiedere con tanto zelo il collaudo amministrativo quando all’epoca avrebbe dovuto e potuto farlo lui?
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Nessuno nasconde il ritardo con cui si vanno definendo le presidenze delle commissioni consiliari, ed è una questione che dovrà rapidamente concludersi, ma da qui a parlare di guerre di bande ne corre. Stiano tranquilli UDC e company che non ci saranno le urla del Sindaco Bartolomeo ma una utile, semplice, magari accesa discussione su come qualificare il bilancio. Provino a fare proposte sensate e si misurino nel confronto perché solo questo li può candidare ad essere alternativi.
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